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率先しよう LEADTHEWAYNQ1

2006～2007年度RI会長ウイリアム(ビル)Bボイド~~ 幸 一F→七一＝

露ゲスト 二村君紹介 大川勝平様

米山奨学生 楊羽君

露出席報告

会員 59 （57）名 出席 48名

出席率 84.21％

前々回 6月20日（修正出席率） 85.96％

園7月会員誕生日

佐久間良治君（7／4） 尾関武弘君（7/19）

笹野義春君(7/30)

‘声…………碁’きようの例会‘影響，…‘債ﾂ……笥
《第,,40回 平成,8年7月,旧(火） ､唯

灘蕊馬蕊暴熟熟鰄禦翼糞
罪響‘侭'響侭響侭響愚答先週の記録 ‘長ﾂ製声響侭響‘影

驚；第1139回 平成18年7月4日（火）
偽………………響辰%豐病響侭響愚答,侭……………蟹
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團"君が代”“奉仕の理想”

囹新・旧会長・幹事バッジ交換
－
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|吉田幹事報告’七
巳
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本日より一年間皆様にとって居心地の良いクラブで

ありますよう努力致したいと思っておりますので宜し

くお願い致します。

1．次回例会終了後、理亦役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友・ガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

人
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囹新入会員紹介
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山本会長挨拶’
ウ
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2006～2007年度の会長に就任致しました山本です。

どうぞよろしくお願い申し_上げます。ロータリーに入

会が平成元年ですからロータリー歴は18年になります。

創立会員、水野民也氏の推薦でした。会員になって名

実共に色々の職種の人を知り世界が広くなりました。

芸術の世界しか知らない私には目から鱗のような事が

たくさんありましたが諸先雑のご指導で何とか今日ま

で来ております。 「ロータリーは常識のクラブだよ」

という先輩の言葉が大変強く印象に残っています。

本年度のRIのテーマはLEADTHEWAY「率先

しよう」です。地区運営方針は「原点回帰｣－その精

神（こころ）を受け継ぎながら－となっています。

これを受けて本年度の千種ロータリークラブのテーマ

は「共生」symbiosisを掲げます。共生とは「異種の

生物が互いに利益を得て共|司生活を営む事」です。具

体的には原点「親睦」と「奉仕」に重点をおいた年度

にしたいと思います。楽しい例会、楽しい行事、楽し

腕
氏 名 林 昭一

生年月日 昭和23年4月1l日

事業所 ㈱近代化成

愛知郡東郷町大字春木字小坂141-2

TELO561-38-5100

地 位 代表取締役

自 宅 千種区朝岡町3-71-1

職業分類 土木・建築資材製造販売

委員会 親睦

推薦者 鈴木理之

※仕事は建設資材関係で接着剤を作っております。

今後よろしくお願い致します。

（数年のラブコールを受け、本日ご入会です）

－1－

会長ﾃｰﾏ 『共生』symbiosis 本紙は再生紙を使附しております。



｡●･●･●･●･●前年度皆出席報告●･････●･●。い仕事、を目標にします。

健康が第一ですが人生は楽しく過ごしたいもので

す。個人的には「職業奉仕」の充実を考えています。

私の力で出来る事、私でなければ出来ない事で世の中

に奉仕できればロータリーのスタンダードにも合致す

ると思います。

会員の皆様とご家族、事務局にも色々とお世話にな

ります。行事に参加、楽しい行事、でいきたいと思っ

ています。よろしくご協力下さい。

｜記念品贈呈｜

山本会長より一年間の労をねぎらい魚津直前会長と

二村直前幹事に記念品をお送りしました。

2005～06年度100％出席

）宮尾紘司・大口弘和
）堀江宏輝・鈴木正男
）佐野 寛
）小林 Iﾘ] ・笹野義春
）西川鎧長

）浅井誠寿・黒野貞夫
）小山雅弘・鈴木理之
）佐久間良治

）魚津常義
）伊豫田博明
）三好 親
）二村 聰・舎人経昭
）谷口 優

）萩原喜代子・伊藤健文

）吉田 玄
）加藤重雄
）池森由幸・樫尾富二
）油田弘佑
）竹内克豊
）足立一郎

貞夫

経昭

健文＃
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・尾関武弘
理之・山本眞輔
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囮魚津直前会長挨拶

私は話をするのが苦手で、やっと会長職から解放さ

れほっとしております。

山本会長は大変お話がお上手でこれから例会が楽し

みとなり、吉田幹事と新しい何かを感じるクラブを作っ

ていただけるのではないかと心強く思っております。

へ

名）足
多…動

畝 一郎
…”…彰塞麹

犀立前会場諏営委員長より出席100%34名の発表と

ホームクラブ100%は委員長お一人で「今後も是非出

席100％をして下さい」とご挨拶されました。
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圏二村直前幹事

新しい年度の出発おめでとうございます。

皆様には大変いろいろお世話になりまして、一年間

が過ぎ安堵の気持ちでいっぱいです。

この一年良い人生勉強をさせて頂けたと思ってお

り、中々幹事も良いもので、目指せ幹事と、いったと

ころです。
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、

；萩原喜代子

加藤重雄 舎人経昭 魚津 常義；
今年度会場運営委員長をさせて 吉田 節美 〉＞
頂くことになりました宜しくお 山本会長吉田幹事今年一年間ゼ
願いします 宜しくお願いします ；
山本 眞輔 佐久間良治 笹野義春＃

〈
本年度会長を務めさせて頂きます 会員誕生日祝い ／

よろしく御協力の程お願いします 山本会長吉田幹事今年一年間；
油田 弘佑足立一郎 宜しくお願いします ／
浅井誠寿藤田千津子 三好 親 大口 弘和；
二村 聰池森 由幸 夫人誕生日祝い ノ

ノ

伊藤健文 川端 圭 山本会長吉田幹事今年一年間；
小林 明 紺矢 寛朗 宜しくお願いします ；
小杉啓彰小山 雅弘 尾関 武弘 ノ

ノ

黒野 貞夫 黒須アイ子 会員誕生日祝い 〉

牧野登志子柵木充明 樫尾 富二小坂井盛朗；
松居敬二 宮尾紘司 竹内 克豊 〉

〉
水谷 祥督 森 幸一 夫人誕生日祝い 〉
西野 英樹 岡田 雅俊 ｜~ 二合計 『 ｜ ；

奥村彰司 鈴木 正男 | 173,000円｜ ；
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I 山本会長さん吉田幹事さん1年
；間どうぞよろしくお願い致します
〈 私も堀江さんにならって大枚を
；入ました
、

；林 昭一
2 今日からよろしくお願いします
；堀江宏輝

： 山木会長吉田幹事ご苦労様です
〉 ご健闘を祈ります

；伊豫田博明
く クラブ奉仕一色の年になりそう

；ですどうぞよろしくお願いします
；鈴木理之
《 新入会員林昭一君を紹介します

； 宜しくご親交下さい
；吉田 玄
〉 一年間よろしくお願いします
<、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、"、,、へ,、,、,、へへ

クラブフォーーラム委員会事業計画報告

（会報・広報プログラム・会員資格）

次回例会 平成18年7月18日(火）
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